



No.5 H29. 9. 1

まだまだ暑い日が続きますが、少しずつ涼しい風が吹き、秋の気配を感じられるようになってきました。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期ですので、一人一人の体調に配慮し、元気に過ごせるようにしていきたいと思います。

楽しかったね 水遊び！



7月から楽しんできた水遊びも、8月に入るとさらにダイナミックになりました。ビニールプールの中で腹這いになると体を揺らして泳ぐような格好をしたり、保育者や友だちと水をかけ合ったり、自分で頭や体にかけたりしながら全身で水遊びを楽しんでいた子どもたちです。また、絵の具を使って色水遊びをしたり、石けんの泡を使ってあそんだ時にはいつも以上に興味津々で、触ったり体につけたりしてその感触を楽しんでいました。水遊びを通してまたひと回り大きく成長したように感じます。



「一緒によ～♪」

この頃うさぎ組では同じもの探しブームになっています。絵本やエプロンシアターに動物や食べ物など知っているものが出てくると、部屋にあるおもちゃの中から同じものを見つけてきて「いっしょ～」と見せてくれます。同じもの探し得意な子どもたちですが、たまにはこんな姿も・・・

ままごとをしていた子どもたちが、ままごと用のスカートにばんだの柄がついているのに気が付きました。レゴブロックの中にはばんだのブロックがあったことを思い出し、一番に持ってこようと大急ぎで取りに行ったSちゃん。「いっしょ～！」と勢いよく見せてくれた手の中にあったのは、そうのブロック・・・？「あれ～？一緒に～？」と聞くと、ブロックとスカートを交互に見比べて「あれ～？」と照れながら首をかしげていました。つい慌ててしまつた可愛い姿でした。

9月のうさぎぐみ

天気の良い日は秋の訪れを感じながら久しぶりの散歩を楽しみたいと思います。月齢の大きい子は室内や広場などで、少しずつ誘導ロープを使っていきたいと思います。



おねがい

天気の良い日は散歩に出掛けます。足のけがを防ぐために、靴で出掛けたいと思いますのでよろしくお願ひします。

9月の予定

- ・4日 身体測定
- ・25日 避難訓練